
     
 

DISSERVIZI DIGITALE TERRESTRE - L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE     
SCRIVE ALL’ASSESSORE DANIELE STIVAL 

 

Il Sindaco Antonio Bertoncello ha risposto oggi a nome dell’Amministrazione Comunale 
all’invito dell’Assessore Daniele Stival di comunicare i disagi e disservizi segnalati dai 
cittadini derivanti dal passaggio al digitale terreste. 

“Non si tratta di disagi lamentati da alcuni cittadini, ma riscontrati dalla maggior parte della 
cittadinanza anche se con diverse tipologie di problemi. Ci sono stati incomprensibili ritardi        
e inadeguatezze nel fornire soluzioni ad un problema che doveva e avrebbe potuto essere 
preventivamente analizzato e risolto. La mancanza di una tempestiva e corretta informazione  
da parte degli organi/aziende competenti ai cittadini hanno infatti contribuito a rendere 
ulteriormente difficoltosa l’accettazione di un disagio non previsto ma prevedibile”. 

“Il malcontento e la disapprovazione verso questa situazione e verso l’inerzia della Regione e del 
Ministero è molto forte e diffusa- ha sottolineato l’Amministrazione Comunale- Oltre ai disagi              
in se,  è il perdurare degli stessi a far crescere lo scontento dei cittadini che da parecchi giorni si 
rivolgono ai nostri uffici per avere informazioni a riguardo e che proprio in questi giorni a fronte del 
disservizio subito si vedono recapitare i bollettini per il versamento del canone”. 

“E’ necessario invece un forte impegno della Regione Veneto affinché i costi da sostenere per una 
completa visione dei programmi non siano a carico dei cittadini o che comunque gli stessi vengano 
con certezza rimborsati. Promuovere le segnalazioni da parte dei cittadini per una eventuale 
infruttuosa raccolta dati rischia di aumentare solamente la sfiducia verso le istituzioni. 

Il Comune ha messo a disposizione dell’utenza un modulo di segnalazione dei disagi riscontrati.         
In pochi giorni sono state raccolte ben 120 segnalazioni  e a tutt’oggi si continua a ricevere 
documentazione in tal senso”. 

“Ho chiesto alla Regione - ha concluso il sindaco Bertoncello-  un interesse non formale, ma 
fattivo e risolutivo per ottenere i necessari interventi da parte della Rai e del Ministero competente”. 

  

Modulo segnalazione "Disagi ed interruzione di Servizio Televisivo" 
(il presente modulo potrà essere consegnato o inviato all'Ufficio Relazioni con il Pubblico -                 
Piazza della Repubblica, 1 - Portogruaro) 
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http://www.comune.portogruaro.ve.it/uploads/Modulistica/ModuloPrivatiDsagioDigitaleTerrestre.pdf
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Comunicato del 09 febbraio 2011  

“La Rai, attraverso un funzionario che ha contattato gli uffici comunali, ha dato           
la disponibilità ad acquisire i nominativi delle persone che hanno lamentato disagi nella 
ricezione del segnale per verificare l’effettiva carenza dello stesso e per fornire le 
indicazioni per la soluzioni del problema, che come già annunciato sono legate alle 
antenne, da sistemare con costi a carico del cittadini.  Sulla questione, a distanza            
di due mesi, pare che anche l’assessore regionale Daniele Stival e i funzionari incaricati, 
hanno accettato questa soluzione per ovviare al problema, e allora c’è da dire che                        
i cittadini e le amministrazioni sono di fronte all’ennesima presa in giro”. 

Il sindaco, Antonio Bertoncello, anche quest’oggi ha inviato una lettera all’Assessore 
Daniele Stival, incaricato dal Presidente Zaia di seguire le problematiche del passaggio 
al digitale terrestre nel Veneto Orientale,  e chiedendo ancora una volta delucidazioni in 
merito al termine e alla modalità di raccolta delle segnalazioni. 

“Continuo a ricevere segnalazioni sul disservizio e mi chiedo perché la Regione Veneto 
non ha ritenuto di condividere la posizione espressa dai Sindaci del Veneto Orientale, 
sostenendo le ragioni presso il Ministero dello Sviluppo Economico, che ha assegnato 
le frequenze. Penso debbano anche essere chiarite alcune responsabilità sul passaggio  
al digitale terrestre- ha continuato il sindaco Bertoncello-  In questo periodo si è voluto 
innalzare un “muro di gomma” sulla questione, lasciando i cittadini disorientati e i Comuni 
con poche “armi” a disposizione.  

Anche la Conferenza dei Sindaci del Veneto Orientale ha espresso un forte disagio 
perché tutti ci siamo mossi in modo autonomo e questo, a mio avviso, è un segnale 
dell’incompetenza e dell’incapacità della Regione di coordinare e gestire quello che 
avrebbe dovuto essere un passaggio epocale della televisione e che invece si è rivelato, 
ad oggi, una presa in giro del cittadino ”. 
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